

# PUSPEN

## Perayaan Natal 2024 dan Menyambut Tahun Baru 2025 Kodim 1702/Jayawijaya

Nandar - [JAYAWIJAYA.PUSPEN.ID](http://JAYAWIJAYA.PUSPEN.ID)

Jan 2, 2025 - 15:24



Wamena - Kodim 1702/Jayawijaya menyelenggarakan Acara Perayaan Natal 2024 dan Menyambut Tahun Baru 2025 dipimpin oleh Dandim 1702/Jayawijaya Letkol Arh Reza Ch. A. Mamoribo, S.E., M.Han bertempat di Aula Makodim 1702/Jayawijaya, Jalan Yos Sudarso, Distrik Wamena, Kabupaten Jayawijaya, Provinsi Papua Pegunungan, Selasa (31/12/2024).

Perayaan ini dilaksanakan sebagai bentuk rasa syukur atas Kelahiran Yesus Kristus sang Juru Selamat bagi seluruh umat manusia dan syukur perlindungan serta penyertaan Tuhan sepanjang tahun 2024, serta untuk memohon berkat dan perlindungan-Nya di tahun yang baru 2025.

Dalam sambutannya, Dandim 1702/Jayawijaya mengucapkan Puji Syukur marilah kita panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Kuasa, karena atas kasih dan Rahmat-Nya, kita dapat berkumpul pada malam yang penuh sukacita ini untuk Merayakan Natal dan Menyambut Tahun baru 2025.

"Natal adalah momen yang penuh kedamaian, kasih dan pengharapan, melalui kelahiran Sang Juru Selamat, kita diingatkan untuk selalu menanamkan cinta kasih kepada sesama, saling memaafkan dan menjalani hidup dengan penuh ketulusan," terang Dandim.

Sementara itu, sebelum masuk pada Tahun Baru 2025 adalah waktu untuk merefleksikan perjalanan kita selama setahun terakhir, ini adalah kesempatan untuk mensyukuri segala keberhasilan yang telah dicapai, belajar dari setiap tantangan dan memulai tahun yang baru dengan semangat baru serta tekad yang lebih kuat.

Semoga dalam suasana perayaan ini, kita semua diberikan kebahagiaan, kedamaian dan kekuatan untuk melangkah ketahun yang baru dengan penuh harapan dan optimisme.

"Selamat merayakan Natal bagi umat Kristen dan selamat menyambut Tahun baru 2025 bagi kita semua. Mari kita sambut Tahun 2025 dengan penuh sukacita, semangat persaudaraan dan doa agar kita semua selalu diberkati dengan kesehatan, kedamaian dan kesuksesan, sekian dan terimah kasih, Tuhan memberkati kita semua," ujarnya.

Acara Perayaan dan Penyambutan ini turut dihadiri oleh Kasdim 1702/Jayawijaya Mayor Inf Romadlon, Dansub Pom Wamena Letda Cpm RakaYudistir serta Perwira Staf Kodim 1702/Jayawijaya dan seluruh Personel Kodim 1702/Jayawijaya beserta Persir dan Keluarga serta masyarakat setempat yang turut ambil bagian.